Biosketch Prof. Philipp Schuetz, MD, MPH

Prof. Philipp Schuetz wurde in der Schweiz geboren und hat in Basel Medizin studiert. Er ist Internist, Endokrinologe und Inhaber des Schwerpunktes für Klinische Ernährungsmedizin leitet als Chefarzt die Allgemeinen Inneren und Notfallmedizin am Kantonsspital Aarau. Prof. Schütz hat 2011 einen Master of Public Health (MPH) an der Harvard School of Public Health in Boston (USA) gemacht und klinische Forschung am Beth Israel Deaconess Medical Center zum Thema metabolische Änderungen in der Sepsis betrieben. Nach seiner Rückkehr in die Schweiz hat er die vom Schweizerischen Nationalfonds unterstütze EFFORT Studie geleitet und damit beweisen können, dass klinische Ernährung die Sterblichkeit bei medizinischen Patienten signifikant reduziert. Damit konnte er einen wichtigen Meilenstein in der Ernährungsforschung setzten. Aktuell untersucht er mit seinem Team in der EFFORT II Studie den Effekt der Ernährungstherapie im ambulanten Setting. Aktuell ist Prof Schütz Präsident der eidgenössischen Ernährungskommission (EEK) und seit dem Sommer 2022 Präsident der GESKES. Er hat viele Forschungsarbeiten zum Thema klinische Ernährung geschrieben in hochrangigen Zeitschriften wie dem Lancet und dem JAMA geschrieben, und verschiedene Forschungspreise erhalten (vollständige Publikationsliste unter https://scholar.google.com/citations?hl=en&user=T7 V7UsAAAAJ).